Ferien mit dem Rad

Die Pankower Maulwürfe denken jetzt schon an die Sommerferien und laden Euch zu ihrer jährlichen Ferienradreise. Wenn Ihr zwischen acht und 17 Jahren alt seid, dann könnt Ihr vom 12. bis 28. August an den Bergwitzsee nach Sachsen-Anhalt radeln. In drei Tagen radelt Ihr hin. Nach zwei Nächten Zelten unterm Sternenhimmel bezieht Ihr ein Haus in der kleinen Gemeinde Bergwitz. Auf dem Grundstück gibt es die Möglichkeit, Tischtennis, Fußball, Basketball und Volleyball zu spielen. Bei Tagesauflügen werdet Ihr eine Kletterhalle in Leipzig, ein Spaßbad in Halle, Wittenberg und Ferropolis - die Stadt aus Eisen - besuchen.

Fahrradferien mit den Pankower Maulwürfen, Mehr Infos unter: Tel. 60 980 104, www.pankower-maulwuerfe.de